

Bund

## Initiative für nPA und De-Mail

**[16.03.2012] Um die De-Mail und den neuen Personalausweis (nPA) weiter voranzubringen, hat das Bundesinnenministerium eine neue E-Government-Initiative ins Leben gerufen.**

Das Bundesministerium des Innern (BMI) hat den Start der E-Government-Initiative für De-Mail und den neuen Personalausweis (nPA) bekannt gegeben. Diese soll den Informationsbedarf der öffentlichen Verwaltung mit dem Aufbau einer breiten Wissensbasis decken und die Einführung der Infrastrukturen praxisnah unterstützen. Hierbei wird nach Angaben des BMI von Anfang an der fachliche Austausch mit Vertretern des Bundes, der Länder und der kommunalen Spitzenverbände gesucht. Der verwaltungsebenenübergreifende Austausch dient drei Zielen: Es sollen bestehende rechtliche, technische und organisatorische Hürden identifiziert, Unterstützer in allen Verwaltungsebenen gewonnen und gemeinsam die Maßnahmen am tatsächlichen Bedarf der Behörden ausgerichtet werden. Eine erste Maßnahme der E-Government-Initiative wird die zeitnahe Veröffentlichung von möglichst viel Erfahrungswissen im Internet sein. Vorgesehen ist die Bereitstellung umfassender Informationen zu Best-Practice-Vorhaben sowie zu technischen, organisatorischen und rechtlichen Fragen der Integration von De-Mail und nPA. Die öffentliche Wissensplattform soll möglichst schnell eine solide Grundlage für Entscheidungen der Verantwortlichen in Bund, Ländern und Kommunen hinsichtlich der Integration von De-Mail und neuem Personalausweis schaffen. Im Frühjahr soll die Initiative ihre Arbeit aufnehmen.

(cs)

Stichwörter: Digitale Identität, De-Mail, Bundesinnenministerium (BMI)